
 

ENGLISH WILL FOLLOW 
 

Tchek se focalise exclusivement sur le logiciel et l'intelligence 

artificielle en vendant une licence pour les scanners de 

véhicules auprès d'Instavalo, une entreprise allemande 

d’évaluation de véhicules. 

 

 

 



 

 

 
 
Paris, 31 mai 2024 – Tchek, référent en solutions d'inspection de véhicules basées sur 

l'intelligence artificielle, annonce avec fierté la conclusion d'un accord de licence à long 

terme avec Instavalo, une coentreprise de la Hüsges-Gruppe à Willich et de MCON à Munich. 

Cet accord confère à Instavalo des droits non exclusifs pour développer, produire et 

distribuer la technologie des scanners de véhicules et de soubassements. 

 

Collaboration étroite dans le domaine de l'Intelligence Artificielle (IA) 

 
En vertu de cet accord stratégique, Instavalo assurera également la gestion des clients 

existants de Tchek dans le domaine des scanners de véhicules. Ce transfert de technologie 

marque une nouvelle étape vers l'automatisation complète des évaluations de l'état des 

véhicules, une composante essentielle dans les modèles commerciaux de plus en plus 

numériques. L'IA de Tchek sera intégrée dans la configuration standard des nouveaux scanners 

Instavalo. 

 

Tchek poursuit dans cette voie en fournissant son intelligence artificielle à des scanners ou des 

caméras fixes déjà présents sur le marché. 

 

Axe stratégique sur l'Innovation et la Technologie pour Tchek  
 

Tchek annonce ainsi une transformation stratégique majeure afin de renforcer sa position sur 

le marché de l’inspection de véhicules par intelligence artificielle à partir de n’importe quelles 



 

photos et vidéos. Cette décision stratégique reflète l’engagement continu envers l'innovation 

d’imagerie, la satisfaction de ses clients et la création de valeur pour ses actionnaires. Ce pivot 

inclut une réorientation de ses ressources vers le développement de solutions digitales et de 

modèles d'intelligence artificielle. 

 

A propos de Tchek 

Tchek simplifie l’inspection et le remarketing de véhicules en s’appuyant sur ses propres 

technologies d’imagerie et d’IA. La DeepTech développe des solutions adaptées aux besoins des 

professionnels de l’automobile, de la mobilité et de l’assurance. Parmi celles-ci,  l’inspection assistée 

par IA de véhicules, qui détecte les dommages, leurs sévérités, évalue les frais de remise en état et 

édite un rapport complet. Une technologie accessible via API ou application web en marque blanche 

pour réaliser des inspections assistées par IA à distance ou sur site. Tchek Inspection à distance via 

Self-Inspection, c’est plus de 95% de satisfaction utilisateurs et un taux de détection jusqu’à 95%. 

Aujourd’hui, la technologie ALTO AI de Tchek est disponible dans plus de 10 pays, faisant de 

l’entreprise la référence européenne de l’inspection digitale assistée par IA à distance. Elle compte 

parmi ses clients Toyota France, Emil Frey, Toyota Financial Services UK, CGI Finance, BCA 

Remarketing ou encore Volkswagen Financial Services France.. 

Pour plus d’information : www.tchek.ai  

 

À propos d'Instavalo 

Instavalo est une coentreprise entre la Hüsges-Gruppe et MCON, offrant une digitalisation complète des 

inspections et évaluations de véhicules grâce à des scanners de véhicules, des applications et des 

parcours numériques. 

 

À propos de la Hüsges-Gruppe 

Avec plus de 60 ans d'histoire et une expertise de troisième génération en expertise automobile, la 

Hüsges-Gruppe dispose d'un réseau de plus de 500 experts dans plus de 170 sites à travers l'Allemagne. 

 

À propos de MCON 

MCON, actif depuis plus de 20 ans dans le domaine de l'IT automobile et du marketing, opère à 

l'international avec des sites en Allemagne, en République tchèque, en Suisse, en Chine, en Corée, au 

Japon et au Mexique. CARDESS®, développé par MCON, est une plateforme modulaire SaaS couvrant 

le CRM, la génération et la conversion de leads, l'achat et le service. 

  

http://www.tchek.ai/


 

ENGLISH 

 

Tchek is focusing exclusively on software and artificial 

intelligence by licensing the vehicle scanners to Instavalo, a 

German based vehicle appraisal company. 

 
 

Paris, May 31, 2024 – Tchek, a benchmark in vehicle inspection solutions based on artificial 

intelligence, proudly announces the conclusion of a long-term licensing agreement with 

Instavalo, a joint venture of the Hüsges-Gruppe in Willich and from MCON in Munich. This 

agreement provides Instavalonon-exclusive rights to develop, produce and distribute 

vehicle and underbody scanners. 

 

 

Close collaboration in the field of Artificial Intelligence (AI) 
 

Under this strategic agreement, Instavalo will also manage Tchek's existing vehicle scanner 

customers. This technology transfer marks another step towards the complete automation of 

vehicle condition assessments, an essential component in increasingly digital business models. 

Tchek's AI will be integrated into the standard configuration of the new Instavalo scanners. 

 

Tchek continues on this path by providing its artificial intelligence to scanners or fixed cameras 

already present on the market. 

 

Strategic focus on Innovation and Technology for Tchek 
 

Tchek is thus announcing a major strategic transformation in order to strengthen its position in 

the vehicle inspection market using artificial intelligence based on photos and videos. This 

strategic decision reflects the company's continued commitment to imaging innovation, 

customer satisfaction and shareholder value creation. This pivot includes a reorientation of its 

resources towards the development of digital solutions and artificial intelligence models. 

 

 

About Tchek 

Tchek simplifies vehicle inspection and remarketing by leveraging its own imaging and AI technologies. 

DeepTech develops solutions adapted to the needs of automotive, mobility and insurance professionals. 

Among these, AI-assisted vehicle inspection, which detects damage, its severity, assesses repair costs 

and produces a complete report. A technology accessible via API or white label web application to carry 

out AI-assisted inspections remotely or on site. Tchek Remote Inspection via Self-Inspection has more 

than 95% user satisfaction and a detection rate of up to 95%. Today, Tchek’s ALTO AI technology is 

available in more than 10 countries, making the company the European benchmark for remote AI-assisted 

digital inspection. Its clients include Toyota France, Emil Frey, Toyota Financial Services UK, CGI Finance, 

BCA Remarketing and Volkswagen Financial Services France. 

For more information: www.tchek.ai 

 



 

About Instavalo 

Instavalo is a joint venture between Hüsges-Gruppe and MCON, offering complete digitalization of 

vehicle inspections and assessments through vehicle scanners, apps and digital journeys. 

 

About the Hüsges-Gruppe 

With more than 60 years of history and third-generation expertise in automotive expertise, the Hüsges-

Gruppe has a network of more than 500 experts in more than 170 locations across Germany. 

 

About MCON 

MCON, active for more than 20 years in the field of automotive IT and marketing, operates internationally 

with locations in Germany, the Czech Republic, Switzerland, China, Korea, Japan and Mexico. CARDESS®, 

developed by MCON, is a modular SaaS platform covering CRM, lead generation and conversion, 

purchasing and service. 

 


